

# Hohe Medaillenausbeute der Harzer Schützen

Schießen: Freiheiter Schießsportgemeinschaft bei Landesverbandsmeisterschaften in Hannover

**OSTERODE/FREIHEIT** (sp). Halbzeit der Landesverbandsmeisterschaften der Sportschützen in Hannover. Mit einer Medaillenausbeute von sieben Gold-, vier Silber- und vier Bronzemedailles kehrten die Sportschützen der Freiheiter Schießsportgemeinschaft in ihre Vereine zurück und bewiesen damit ihre Ausnahmestellung in der Region, die durch Trainingsfleiß und Ausdauer erreicht wurde. Ebenso freute sich Vereinstrainer Christian Pinno über zahlreiche persönliche Bestleistungen und gute Platzierungen seiner Sportler im Mittelfeld.

Im Jugendbereich traten in der Disziplin Luftgewehr 40 Schuss Nils Taeger, Sandra Olbrich, Florian Hoheisel (Mannschaft I), Elena Hoffmann, Julia Henkelmann und Andre Stellmann (Mannschaft II) für die Wiedaer SG an. Mannschaft I gewann die Goldmedaille mit 1150 Ringen, Mannschaft II erreichte Platz fünf (1118). In der Einzelwertung weiblich wurde Sandra Landesmeisterin (393), Julia belegte Platz drei (383) und Elena Platz 20 (364). Nils gewann Gold mit 387 Ringen, Andre folgte auf dem 10. (371) und Florian auf dem 13. Platz (370).

Luftgewehr Drei-Stellungskampf wurde für den FC Sempel geschossen. Auch hier konnten sich die Mannschaften in der Aufstellung Sandra, Nils, Julia sowie Florian, Elena und Andre über hervorragende Ergebnisse freuen. Für 1768 Ringe konnte Mann-



Auf dem Siegortreppchen ganz oben: Mannschaft LG 40 Schuss mit Nils Taeger, Sandra Olbrich und Florian Hoheisel (Trio in Bildmitte). Foto: PINNO

schaft I die Gold-, für 1727 Ringe Mannschaft II die Bronzemedaille in Empfang nehmen. Einzelwertung weiblich: Hier stand Julia mit 588 Ringen ganz oben auf dem Treppchen, gefolgt von Sandra (587) auf dem 2. Platz und Elena als Fünfte (579). Florian holte sich seine erste Einzelmedaille als Dritter mit 583 Ringen in der Jugend männlich, Andre wurde Zwölfter (565). Am Wochenende gehen die Jugendlichen in den Kleinkaliber-Disziplinen an den Start.

Auch im Erwachsenenbereich wurden bisher beachtliche Erfolge erzielt. Das Highlight gelang dabei Mario Goldmann, der in der Disziplin Luftgewehr 40 Schuss zusammen mit Thorsten Berndt und Jörg Haase für Freiheit antrat. Nach der Vorrunde lag er in der Einzelwertung noch auf Platz vier, konnte sich im Finale jedoch

mit 0,1 Ring Vorsprung und 493,4 (391 + 102,4) Ringen Gold sichern. Thorsten schoss 384 Ringe (Platz 19) und Jörg wurde 125. mit 371 Ringen, so dass für diese drei in der Mannschaftswertung mit 1146 Ringen der achte Platz herausrang. Mannschaft II, ebenfalls für Freiheit startend, bestand aus Jan Gohlke, Nils Froböse und Hans-Günter Schween, die sich den 44. Platz erkämpfte. Im Einzel belegte Jan Rang 44 (381), Nils Rang 199 (355) und Hans-Günter Rang 211 (328). Nils, Hans-Günter (mit Bestleistung 556) und Christian Pinno starteten KK 60 Schuss liegend für den KKSSV Hatorf und belegten mit 1627 Ringen einen Mittelplatz. Jan Gohlke hatte sich für KK 100 Meter qualifiziert und beendete den Wettkampf als 58. mit 279 Ringen. Kersten Olbrich wurde mit der KK Standard Pistole 10. (532),

Olaf Nitschke 54. (472).

Die Damenmannschaft mit Uta Kohlstruck (KK Sportgewehr für SG Walkenried startend) konnte für den zweiten Platz mit 1701 Ringen die Silbermedaille in Empfang nehmen, im Einzel reichte es für Uta zu Platz 13 (557). KK 60 Schuss liegend wurde wieder für SB Freiheit geschossen und auch hier gab es mit 1735 Ringen Mannschaftssilber für Uta Kohlstruck, Sarah Henkelmann und Silke Pfeifer. Mannschaft II mit Silke Nachtigall, Ines Goldmann und Yvonne Leineweber erreichten mit 1726 Ringen Platz vier. In der Einzelwertung sicherte sich Silke Nachtigall Platz zwei (585), Silke Pfeifer Platz drei (583) und Ines Platz fünf (582). Sarah beendete den Wettkampf als 17. (577), Uta als 20. (575) und Yvonne als 54. (559). In der Damenaltersklasse beendete Ursula Pinno den Wettkampf KK Sportgewehr als 7. Mit 285 Ringen KK 100 Meter erreichte Uta für SV Holzhausen Platz 21.

Luftgewehr 40 Schuss: Uta belegte in der Mannschaft von Copenbruegge Platz 37 mit 381 Ringen. Die für Freiheit schießenden Sabine Olbrich (372 Ringe/102.), Petra Römermann (372/101.) und Maja Mißling (325/210) kamen in der Mannschaftswertung auf Rang 44 (1069). Erstmals war eine Mannschaft in dieser Disziplin in der Damenaltersklasse vertreten, für Ingrid Schubert (55.) Martina Richter (60.) und Ursula Pinno (64.) reichte es zum 17. Platz.